
区市场监管直溪分局联合区检测检验中心对辖区内学校食
堂随机抽检袁主要针对使用量大尧风险较高的餐具进行检测袁共
抽检 20个批次袁未检测出问题餐具遥 陈露 左玲 文/摄
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本报讯 近日袁常州市发改
委尧 常州市财政局联合下发了
叶2018 年常州市区太湖流域水
环境综合治理省级切块地方资
金分配方案的通知曳袁 区发改委
组织申报的项目累计获得资金
2810万元袁 这也就意味着 2018
年太湖流域水环境综合治理省
级切块地方资金申报工作圆满
完成遥

获得资金补助的项目分别
为金坛区茅东污水厂配套管网
工程项目 渊获资金补助 120 万

元冤曰 金坛区第一尧 第二污水厂
配套管网工程 渊获资金补助
300万元冤曰 金坛区鑫鑫污水处
理厂配套管网工程 渊获资金补
助 530万元冤曰 金坛区金城镇农
村生活污水处置工程 渊获资金
补助 180万元冤曰 金坛区薛埠镇
农村生活污水处置配套管网建
设工程 渊获资金补助 290 万
元冤曰 金坛区指前镇农村生活污
水处置配套管网建设工程 渊获
资金补助 170万元冤曰 金坛区长
荡湖退圩 渊田冤 还湖工程 渊获

资金补助 1220 万元冤遥 上述 7
项目累计获得资金补助 2810万
元遥

据区发改委分析袁2018年度
省级切块地方资金申报工作呈
现出崭新面貌袁与往年申报工作
相比呈现三大特点院一是避免多
而杂袁专注大而精袁鼓励成效明
显尧投资额大的项目带动水流域
污染整治工作推进袁主要将申报
重心集中在污水管网尧农村生活
污水整治尧退圩还湖几项对水环
境改善影响较大的类型上遥二是

严把政策关袁加强责任感遥 密切
的对接和前期材料严格把关袁避
免了曲解政策尧浑水摸鱼现象的
发生遥 三是提高淘汰率袁增加筛
选性袁对于项目的常规审核严加
把控的同时袁将重心转移到对项
目的技术审核遥

目前袁上述资金下达文件均
已下发至各项目单位袁财政资金
的拨付工作也根据上级要求稳
步进行遥 在后续工作中袁区发改
委将督促项目单位加强项目管
理袁 合理安排项目建设进度袁确

保太湖项目及时发挥治污功效遥
同时认真按照有关要求开展项
目考核和绩效评价工作袁切实发
挥环境治理效益遥严格项目建设
资金管理袁 确保做到专款专用尧
专账核算遥

孔至道 臧风华

我区获太湖流域水环境综合治理资金

本报讯 9月 13日袁陕西蒲
城县县长张毅锋率招商团来我
区参观考察袁并举办化工行业专
场招商推介会遥

蒲城县位于陕西省渭南市
中心位置袁近年来袁该县致力打
造野四化同步渭北明珠冶和渭南
副中心城市袁主抓蒲城高新技术
产业开发区建设 袁 规划面积

113.3平方公里袁分东区尧西区及
食品工业集中区三大板块袁累计
完成固定资产投资 360多亿元袁
园区水尧电尧路尧气及标准化厂房
等配套设施完备袁是陕西关中地
区唯一的化工园区袁先后引进了
中化近现代环保尧 和合化工尧硕
博高性能高分子材料等一批关
联企业遥

推介会吸引了我区近 40家
相关企业参加袁详细了解了该县
产业发展方向袁并就该县的工业
地价尧标准化厂房租用价格和环
评手续办理等问题作了交流遥多
家企业表示袁 将进一步加强对
接袁深入实地调研袁寻求合作机
会遥

臧风华

陕西蒲城在坛举办化工行业专场招商推介会

本报讯 近日袁尧塘街道社
区教育中心协同尧塘街道集镇
办尧城管中队尧志愿者服务站袁在
紫薇花园举行了一次关于垃圾
分类的教育宣传活动遥

志愿者们走上街头袁向居民
发放有关垃圾分类的宣传手册曰
城管中队的小伙子们在现场向
居民们宣传垃圾分类的相关知
识袁指导居民们怎样区分可回收
垃圾尧 其他垃圾和有毒垃圾袁这
些垃圾怎样分门别类地投到相
应的垃圾桶里遥

为了宣传垃圾分类的重要
意义袁养成居民们垃圾分类的意
识袁尧塘街道社区教育中心和集
镇办制作了精美的宣传手册和
展板袁在下庄及尧塘村委会宣传
栏里布置了橱窗袁在几个规模较
大的小区里拉上了宣传横幅遥在
现场袁同时举行了干电池以旧换
新活动袁两节旧电池换一节新电
池遥在居民们兴高采烈地换电池
的同时袁志愿者们及时地向居民
们解说旧电池处理不当给环境
带来的危害袁建议居民们妥善收

集处理好类似于旧电池的有毒
垃圾遥

此次活动有效地向居民们
宣传了垃圾分类的重要意义袁让
居民们明白自己的举手之劳袁合
理地投放垃圾就是为建设自己
的美好家园作贡献袁是居民们文
明素养的标杆遥为扩大活动的影
响力袁下个月袁尧塘街道社区教
育中心和集镇办还将在其他几
个村委举办类似活动袁把宣传垃
圾分类落到实处遥

孙婷 张海燕

尧塘街道院垃圾分类宣传进社区

本报讯 直溪现代产业园规
划总面积 5.35平方公里袁 现已入
驻企业 78家袁 其中亿元企业 16
家袁上市公司 4家袁为把园区妇联
组织建设得坚强有力尧充满活力袁
不断提高乡镇妇联区域化组织网
络的吸引力和凝聚力袁 直溪镇在
野围绕建冶野开始动冶上下功夫遥

为了更好地服务企业袁让组
织作用发挥无缝隙袁直溪镇选取
镇现代产业区内不同行业的 10
家代表企业率先建立妇联袁为了
更好地搭建交流与活动平台袁还
将镇上的金融行业以及通讯电
信行业加入进来遥依托妇儿促进

会尧镇园区办尧镇党群服务中心
这三个平台袁直溪镇联合建立园
区妇联联盟袁对园区内企业妇联
进行网格化管理遥

在逐步建立起的十大行业
妇联和园区妇联联盟的基础上袁
镇妇联将不断壮大队伍袁发挥执
委力量袁鼓励更多的园区企业建
立妇联组织袁打通服务园区妇女
的最后一公里遥集聚园区妇联执
委以及企业家们的建议和意见袁
直溪镇争取把联系妇女群众的
这张野连心网冶舞转起来遥

下一步袁镇妇联将积极沟通
联系袁充当好纽带作用袁发挥各村

渊社区冤 和社会组织的能动作用遥
一方面利用现在已有的社会组
织袁 以及从城里请过来的社会组
织袁根据广大园区妇女的需求袁开
展维权尧健康等方面的活动遥另一
方面袁村企联动袁村渊社区冤妇联对
困境妇女儿童进行入户调查尧采
集信息袁向园区妇联或者爱心企
业家进行爱心招募袁从而进行爱
心结对曰同时袁对面临用工荒的
企业袁 企业妇联也可以通过村
渊社区冤 妇联第一时间发布用工
信息袁 实现各类资源共建共享袁
形成合力袁推动妇女工作再上新
台阶遥 孙婷 尹悠

直溪镇着力提高园区妇联凝聚力

(上接第一版 ) 围绕乡村振兴袁
推进美丽乡村建设遥 实施城乡
一体化发展袁 推进美丽乡村建
设遥 按照该镇 野十三五冶 村庄
布局规划袁 结合 野263冶 专项行
动袁 加大对重点保留村的基础
设施建设投入袁 持续深入开展

农村环境综合整治袁 建立健全
农村环境卫生长效管理机制遥
有序推进集镇规划范围内房屋
和散落村庄动迁袁 按计划实施
农村复垦项目动迁袁 优化土地
资源空间布局袁 严守乡村振兴
土地 野红线冶遥 全力推进入湖河

道整治工程和骨干河道圩堤加
固工程袁 持续改善农村基础设
施条件袁 完善 野一河一策冶 河
道管护体制袁 保护好乡村的蓝
天碧水袁 真正让美丽乡村造福
全镇人民遥

陆湘毅 吴汪俊

指前镇：

狠抓野四大环节冶促进更好更快发展

(上接第一版)黄金村两委班子
坚持作风就是生产力袁改变过
去一家一户的传统种植模式袁
向土地规模化要效益遥 组织村
民去小岗村学习取经袁流转土
地 3360亩袁并领办农地股份合
作社尧农机专业合作社等多个
合作社遥 如今袁村民每年能领
到多份收入遥 与此同时袁黄金
村引进省农科院专家团队袁先
后建立 1000亩有机稻米基地
以及超级水稻尧彩色稻米育种
基地袁成为省内有机尧绿色稻
米认证面积最多的特色村遥 为
迎合现代人对绿色食品的追
求袁2013年袁 该村创办食品公

司袁1 千吨即食型米粉和全自
动发芽糙米生产线先后投产
运行遥 如今袁野黄金村冶 牌系列
有机软米尧即食型米粉等 12个
省著名商标和省名牌尧名优农
产品畅销全国 18个省份遥

黄金村凭借勤廉作风弥补
资源贫乏的劣势袁走出了一条
野黄金路冶遥新作风引领新作为袁
该村将建机制补短板袁进一步
完善脱贫攻坚尧集体经济增长
机制和生态建管机制袁以硬作
风锤炼战斗力袁并将其转换成
攻坚两个加快的执行力袁推动
乡村振兴硬发展袁提升强富美
高新高度遥 左玲 严清华

朱林镇黄金村院以硬作风推动乡村振兴

(上接第一版)野今年年初已投
产袁目前生产犬粮尧猫粮尧宠物
食品适口性系列产品 30多种袁
1 耀8 月份实现产值 2000 万
元遥 冶江苏翼邦生物技术有限公
司副厂长郑纪忠表示遥
虽然规模不大袁 但在宠物

食品适口性产品这一细分领
域公司已占据国内市场的
50%遥郑纪忠表示袁这主要得益
于专业尧 创新的企业发展理
念袁通过定岗尧定时尧定量尧全过
程记录袁严格实施可追溯的质
量管理袁 按照年销售额的 3%
持续投入宠物风味剂的研究
和开发袁与国内外的高校和研
究机构建立了紧密的合作和

交流机制遥 每年还会推出一两
款新的产品袁保持企业在行业
内的领先地位遥

目前二期设备正在安装调
试袁预计本月底能够投入使用袁
投产后公司产能将实现翻番袁
2020年三期项目投入袁 预计全
部达产后产值将达到 2亿元遥

臧风华

记者短评院不断提高质量袁
不断改进技术袁深耕自己擅长
的领域袁是新经济形势下中小
企业最好的选择袁翼邦生物就
是其中的典型袁该企业发展特
色产业袁走小而精尧小而专生存
之路袁一样能够取得成功遥

翼邦生物公司：

适口性宠物食品占据国内一半市场


